

*Projektstand heute*

# ENTSORGUNGSHOF

**Das Projekt Entsorgungshof beschäftigt die Einwohnergemeinde Meiringen bereits seit über drei Jahren. Im April 2018 wurde der Grundsatzentscheid getroffen einen zeitgemässen und zukunftsgerichteten Entsorgungshof zu errichten.**

Im 2020 konnte auf der Basis von ersten Vorabklärungen bezüglich Genehmigungsfähigkeit und allfälligen Auflagen des Kantons und des Bundes ein Standort evaluiert werden. Im Gebiet Balmgieter wurden daraufhin vertiefte Abklärungen in Angriff genommen. Insbesondere die Themen Starkstromhochspannungsleitungen, Transitgasleitungen und Gefahrenkarte betreffend Felssturz mussten detaillierter analysiert werden.

Als unüberwindbares Hindernis stellte sich die Problematik der Naturgefahren (rote Zonen) heraus. Sämtliche bauliche Lösungsvorschläge konnten nicht zu einer Einigung führen. Daraufhin stand fest, dass der gewählte Standort Richtung Norden und Osten verschoben werden muss.

Diese Verschiebung hat zur Folge, dass neue Grundeigentümer betroffen sind, mit welchen wiederum zu-

erst Verhandlungen geführt werden mussten. Mit den Eigentümern des vorgesehenen Standorts konnte eine Einigung betreffend Landkauf erzielt werden und eine Unterzeichnung eines entsprechenden Vertrages für den Landkauf steht kurz vor dem Abschluss.

Im Anschluss an die unterzeichneten Verträge kann das Planungsteam mit den Detailplanungen beginnen. Zeitlich parallel werden die Gespräche mit den Nachbargemeinden betreffend Zusammenarbeit weitergeführt und konkrete Vorschläge zur gemeinsamen Nutzung, Benutzung und Finanzierungen des Entsorgungshofes können ausgearbeitet werden.

Über das Gesamtprojekt betreffend Land, Infrastruktur und Dienstleistungsangeboten kann das Stimmvolk an der Urne befinden. In der Finanz- und Investitionsplanung 2022–2026 ist für dieses Grossprojekt 2,1 Mio. Franken eingestellt. ■



*Lageplan des geplanten Entsorgungshofes*

## **Voraussichtliche Terminplanung:**

Ab Frühling 2022	Anpassung der Überbauungsordnung Balmgieter
Ab Frühling 2022	Ausarbeitung Gesamtprojekt in Zusammenarbeit mit den Nachbargemeinden
Herbst 2022	Urnenabstimmung zum Gesamtprojekt
Sommer 2023	Möglicher Baubeginn